

NAMEN + NOTIZEN

9. AVANT-Drivers-Days am 6. und 7. September 2019 im AVANT-Kompetenzcenter

An den 9. AVANT-Drivers-Days werden die neuen Ladermodelle und Anbaugeräte in Mesikon vorgeführt. Die Besucher dürfen diese zum Teil auch selber testen. Avant ist weltweit die Nummer 1 in ihrem Segment. Nebst der bereits legendären Standsicherheit im Gelände, gehören das Umrüsten von Arbeitseinsatz zu Arbeitseinsatz mit den nötigen Anbaugeräten sowie die gute Übersicht auf die eingesetzten Geräte zu den wichtigsten Merkmalen von Avant. Das Unternehmen zeigt vielfältige Möglichkeiten, die Arbeitsabläufe zu rationalisieren und zu vereinfachen.

Avant-Eintausch-Aktion mit Eintauschprämie: Im September 2019 bietet Avant eine Eintauschaktion mit 5% Eintauschprämie an. Berechtigt für die Eintauschprämie sind Radlader, Multifunktionslader, Teelader und Kompaktlader aller Marken. Alle weiteren Informationen und Konditionen sind unter www.avant-lader.ch ersichtlich.



An den AVANT-Driver-Days werden die neuen Ladermodelle und Anbaugeräte vorgeführt.

Wie schnell bringst du die Schäfchen ins Trockene?

Gut 15 Jahre ist es her, seit das Zaunteam mit dem Zaunbauer-Spiel quer durchs Netz und in allen Ländern weltweit User animiert hat, die Schäfchen gut und sicher zur neuen Weide zu führen und einzuzäunen. Pünktlich zum dreissigsten Firmenjubiläum vom Zaunteam wird das Spiel jetzt neu aufgelegt. Bist du bereit, die 25 Level zu schaffen? Du hast jetzt die einmalige Chance, dich als Zaunbauer zu versuchen.



Wer sich gleich von Anfang an beim Zaunbau auf die Profis verlassen möchte, der kann sich beruhigt ans Zaunteam wenden. Mit über 30 Jahren Erfahrung am Markt und über 5000 m Zaunbau pro Tag ist das Zaunteam dein kompetenter und erfahrener Partner, wenn es um Zäune geht. Mit Herzblut und Leidenschaft findet auch dein Zaunteam-Partner vor Ort die richtige Zaunlösung für dich. Wie es sich anfühlen kann, gute und sichere Zäune zu bauen, kann jetzt jeder unter www.zaunteam.com/zaunspiel selber erleben. Sei dabei! Das Zaunteam freut sich auf dich!

Oliver Moser neu bei Arban Personal



Oliver Moser ist neu bei Arban Personal als Personalberater tätig.

Ab sofort verstärkt Oliver Moser das Arban-Team als Personalberater. Er wird mit diversen Schulungen auf die neuen Aufgaben vorbereitet. Nach und nach übernimmt er die Aufgaben eines Personalberaters und unterstützt den Geschäftsführer. Unsere Kunden profitieren von seinen Branchen- und Menschenkenntnissen. In den Berufsschulen wird er die Inputs zum Bewerbungsprozess weiterführen.

Oliver Moser war nach seiner Lehre als Staudengärtner viele Jahre als Kundengärtner im Privatkundenbereich tätig. Auf seinen Reisen in verschiedene Länder erweiterte er seinen Horizont. So entwickelte er ein grosses Interesse am Fotografieren und entschloss sich, eine Zweitlehre als Fotograf zu absolvieren. Im renommiertesten Atelier in Bern genoss er eine fundierte Ausbildung. Diverse Kurse befähigten ihn weiter, so wurde ihm die Ausbildung der Lernenden und 2017 die Studioleitung übertragen. Auf den Sommer 2019 entschloss er sich, als Fotograf selbstständig zu werden. Mit hochwertigen Porträtfotos, Produkt-, Architektur- und Naturaufnahmen will er erfolgreich am Markt tätig sein. Daneben suchte er eine ergänzende Tätigkeit im Rahmen eines 50%-Arbeitsvolumens, die er nun als Personalberater bei Arban mit seinem Erfahrungshintergrund bestens ausüben kann.

Rapid-Gruppe hat strategische Weichen gestellt

Die Rapid-Gruppe hat im ersten Halbjahr 2019 die strategischen Weichen zur Sicherung des künftigen Wachstums gestellt: Im April hat sie die deutsche KommTek, einen Hersteller von funkgesteuerten Raupenfahrzeugen für die Pflege von Grünflächen mit eigenem Vertriebsnetz per 1. Juni 2019 übernommen. Es folgte der Kauf eines Mehrheitsanteils der auf Breitspürmäher spezialisierten Brielmaier per 1. Juli 2019. Die beiden Akquisitionen ermöglichen der Rapid-Gruppe die sinnvolle Erweiterung des Produktportfolios, die stärkere Durchdringung bestehender Märkte sowie die Erschliessung neuer Märkte.



Zum Kerngeschäft der Rapid-Gruppe gehören die Einachsgeräte.